CRONICA

SEXTAS JORNADAS ARGENTINAS DE BOTANICA

La reunión bienal de la Sociedad Argentina de Botánica se realizará este año en la ciudad de La Plata, en la segunda semana de octubre. Estas Jornadas Argentinas de Botánica, las sextas, se organizan en conjunto con la Sociedad Argentina de Fisiología Vegetal, habiéndose designado una comisión mixta que se encarga de su preparación y que preside el doctor Sebastian Guarrera, decano de la Facultad de Ciencias Naturales de la Universidad de La Plata.

Se proyectan conferencias especiales, sesiones de comunicaciones y excursiones por la Provincia de Buenos Aires. Los participantes futuros que deseen presentar trabajos deberán enviar los títulos de los mismos y un resumen de no más de 120 palabras antes del 1º de setiembre próximo. Toda la correspondencia debe dirigirse al doctor Sebastian Guarrera, Museo de La Plata, La Plata, Argentina.

XI CONGRESO INTERNACIONAL DE GENETICA

El Decimo primero Congreso Internacional de Genética se llevará a cabo en La Haya, Holanda, del 2 al 10 de setiembre de 1963. La comisión organizadora está presidida por el profesor C. L. Rümke, de Utrecht; el secretario es el profesor S. J. Geerts, de Nijmegen. Pueden solicitarse datos sobre está reunión al secretario del comité organizador cuya dirección es: "14, de Monchyplein, The Hague, Holanda".

CINCUENTENARIO DE LA ASOCIACION ARGENTINA DE CIENCIAS NATURALES

El primero de julio del año 1911 se fundó en Buenos Aires la Sociedad Physis, con objeto de "estimular y facilitar la producción científica del país en el ramo de las ciencias naturales y especialmente biológicas''. El nombre de la sociedad se cambió mas tarde por el de Sociedad Argentina de Ciencias Naturales y, más recientemente por el de Asociación Argentina de Ciencias Naturales. Desde su iniciación esta sociedad publica la revista PHYSIS (primero denominada Boletín de la Sociedad Physis) cuyo volumen XXII apareció el año próximo pasado. Por sus páginas han pasado los nombres de todos los naturalistas de la primera mitad de este siglo. Además la Sociedad realiza reuniones periódicas de comunicaciones y ha celebrado dos Reuniones Nacionales de Ciencias Naturales, una en Tucumán el año 1916 y otra en Mendoza en 1937.

Los días 20 y 27 de octubre de 1961 se celebraron en el Museo Argentino de ciencias Naturales dos actos de homenaje al cincuentenario de la Sociedad, hablando los doctores Max Birabén, director del Museo y Raul A. Ringuelet, presidente de la Sociedad. Además se presentaron varias comunicaciones científicas y se entregaron los diplomas de socios honorarios al ingeniero agrónomo Lorenzo R. Parodi y a los doctores Bernardo A. Houssay, Angel Bianchi Lischetti, Carlos A. Marelli y Juan José Nágera.

Saludamos a la decana de nuestras sociedades de ciencias naturales en su quincuagésimo aniversario.

NUEVOS SOCIOS CORRESPONDIENTES

En la Sesión del 30 del agosto del año 1961 la Comisión Directiva de la Sociedad Argentina de Botánica designó Socios Correspondientes de nuestra institución, a los siguientes botánicos:

Profesor doctor Lincoln Constance de la Universidad de Berkeley, California, en mérito a su importante obra taxonómica, especialmente sobre la familia de las Umbelíferas.

Profesor doctor Gunnar Erdtman del Palynologiska Laboratoriet de Stockholm, Suecia, por su bien conocida labor palinológica.

Dra. Alicia Lourteig del Muséum National d'Histoire Naturelle de París, por su importante obra sobre Flora sudamericana.

Rdo. Padre Raulino Reitz, Director del Instituto Barbosa Rodrigues, Itajaí, Santa Catarina, Brasil, en mérito a la valiosa obra realizada para el conocimiento de la Flora del sur del Brasil.

Profesor doctor Wilhelm Rudorf del Max-Planck-Instituts für Zuchtungsforschung, Köln, Alemania, por sus bien conocidas contribuciones al conocimiento de la Genética y de la Fitotecnia.